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11 月度 本部役員会 議事録 
 

1. 運動会の振り返り 

   【会⾧より】当日はお手伝いありがとうございました。 

備品破損もケガもなく無事に終えることが出来、非常に良かったです。ありがとうございました。 

【本部役員各メンバーより感想】 

・ PTA 役員として参加は初めてであったため、動きがよくわからなかった。 

動きが分かりやすくなるように一覧的なものが欲しい。 

・ 応援賞の情報が先に欲しかった。 

・ 来賓がいらっしゃるなら、応援賞の選定者は奇数にすべき。 

・ 本部役員もクラス役員も顔合わせになる機会という意味合いはあるが、実質的には朝の準備は 3 人くらいで

も良いと思われる。 

・ 終了後のトイレ掃除は結構大変だった。人数が必要。 

・ 6 年生もスタートからゴールをみたい。 

・ 消毒が日常になっていて、入り口での声がけが少なく済んだ。 

【全体を通して】 

・ 競技のスタートとゴールを地図上に示していただいたのは良かった。 

・ 自分の子どもの競技や演技の地点が分かるとよい。集団演技だと特に分かりにくい。 

（子どもを通じた情報が伝わっていない） 

・ 子どもの競技や演技の際には、優先して見たい。撮影がしにくい。 

・ 本部席が中心になった集団演技になるので、本部テント付近に人が集中してしまう。 

・ 運動会終了後の片付け参加率が高かった。祖父母と思われる方々の参加も見られた。 

・ 本部席の後ろの移動がしにくい。プール前では、高齢の方も壇上のところを通らなければならず大変そうだった。 

・ 高齢者の方の椅子が、鑑賞時に妨げになることがあった。 

【会⾧追記】 

・ 撮影に集中するあまり、拍手が少なくて残念という声が聞かれた。 

・ 声援や拍手で讃えることが運動会の良さではないか。 

 

2. 校庭キャンプ参加者の感想 

・ 全体を通じてイベントの完成度が高く、子どもはもちろん、保護者側も非常に楽しかった。 

・ 手作り設置の本格ピザ窯やキャンプファイヤー、トーチ、肝試しはもちろん、音響設備、学校の３階フロアを 

十分に使った肝試し、肝試しのライブ映像配信（無線通信）、ピザやカレー等の下準備、消火器体験など

の防災イベント、各イベント準備から案内や運営に至るまで、細部にわたって考えが尽くされていた。 

・ 運営に参加する保護者も、歴代のお父さんの会メンバーが強力にバックアップする体制ができていた。 

・ 開会式には校⾧先生、教頭先生のみならず、市⾧、教育⾧、富岡の議員さんたちもいらして交流ができた。 

・ 夜の警備は 8 時以降、朝の 5 時まで、正門で実施。 
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3. 校庭キャンプ一輪車破損の件 

キャンプファイヤーの炭の処理の際、学校備品の一輪車リアカーの一部が溶けてしまった。 

PTA 会費の予算から出すことはできるかどうか(17000～23000 円程度と思われる)。 →会計に確認・検討 

 

4. 市 P 連広報誌作成（11/30 締切）-紹介画像について 

「富岡小学校といえば」富小の特徴が一枚で伝わる画像について意見徴収。 

案として、「境川(桜)」、「校庭キャンプ」、「ボランティア活動」「季節の飾り付け」等々   →会⾧にて画像選定 

 

5. 来年度本部役員決定 

来期会⾧含め本部役員すべて決定した。後日、片之坂副会⾧経由で連絡あり。 

留年委員は次期会⾧と顔合わせできる機会があれば良い。 

 

6. 来年度市 P 連体制-12/3（土）の運営委員会 

上根副会⾧、次期会⾧での参加の予定。 

 

7. 3/3(金)の市 P 連懇親会(上根さん参加予定)の参加費について 

会費は未定（7500 円→8500 円になるかもしれない） 

校⾧、教頭、役員分、市 P 連予算からの一定の補助金額を出し、残りは個人負担ということについて。 

 (他校に状況はそれぞれ学校による。)  →他の支出、来年度以降の予算もふまえて決定する。 

 

8. 市 P 連 山武大会 11/19（土）の参加募集 

講演講師、小倉全由氏(日大三高野球部監督)より貴重なお話が聞ける良い機会なので是非ご参加を…。 

 

9. 本部役員の募集方法 

「任期１～２年」の表記について、「2 年」と記載されていると躊躇してしまう方が多い為「1 年」という表記にすべ

きではないかという意見が出ている。「任期 1 年(再任を妨げない)」という記載方法について。 

→選考担当者が声掛けしやすくなる。規約は下記の通り。↓ 

 

第９条 任期 役員の任期は次のとおりとする。  

１．本部役員、会計監査員、クラス委員の任期は１年とし、再任を妨げない。 

ただし、保護者会員の再任は、原則として１ 回に限る。 

２．地域協力委員の任期は、その所属する団体が定めた期間に従う。 

３．期中に欠員が生じた際、補充する役員の任期は、前任者の残任期間とする。 

 

・ 現実には、一部の本部役員が複数年担当することで流れが途切れない運営であるため、現実に即して現行

の表記が適切。 

・ 不意打ちにならない表現の方が良い。選考部による募集の際に、規約の定めは認識していただき、現実に１

年のみの在任者もいる点を共有してもらう。 
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・ 本部役員は複数年優先してできる良さもあるため、開かれた表現にしたほうが良い。 

・ 会計業務については経験、引継ぎが重要。さらに会計監査は経験者でないとできないので必然的に 2 年、3

年となるケースが多い為その旨の記載が必要ではないかという意見もあり。 

 

10. 富小タイムカプセルの確認 

会⾧にて確認したところ、カプセルを埋めた校庭の支柱も見当たらず。捜索作業が必要。（本年度中に） 

R4 年度で確認して申し送りを行う。 

 

11. PTA 会室に情報コーナー 

会⾧より、会室の一部の壁を保護者間の情報共有の場として使えないかという提案。 

PTA 在任者の割引情報、写真、募集、講演会等催物、消防団員、職員室前に掲示されず保護者が興味持

ちそうなもの等、自由に情報交換できるように。 

 

12. 小学校前交差点の白線等塗り直し 

公共のメンテナンスに詳しい地域の有力者に直接申し出（会⾧にて） 

引き続き、市の PTA 連絡協議会を通じて、学校周りの植栽の手入れや道路標識のメンテナンス、横断歩道の

白線等の案内のメンテナンスを求める。 

 

13. 芸術鑑賞会予算について 

8 年連続で実際に寄席を呼んでいた時期がある。 

お父さんの会には、現在も繋がりが残っている為次年度以降で実施していく余地がないか、学校とも協議したい。 

 

 

14.会計より 

【卒業記念品のデザイン選定】 

２色印刷 3 パターン、カラー印刷 3 パターンの中から多数決選定にて下記デザインに決定。 

次回拡大運営委員会で承認後、発注予定。 

 
 

【PTAT シャツの返却状況について】 

現在返却数は半数くらい。12/10(土)あたりを目途に期限を決めることを検討。 

返却しやすいように PTA 会室ではなく、職員室前に置く案もあり。 
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15.その他 

12/10(土)拡大運営委員会、本部役員会ともに学校会議室にて対面開催 

9 時～ 本部役員会 

10 時～ 拡大運営委員会 

 

 

【出席者(敬称略)】出雲路、上根、片之坂、吉田、森田、出口、松井、関谷、安藤 

 

【欠席（委任状出席/敬称略）】⿁頭 

 

【欠席】八崎、橋本 


